



Pressemitteilung

CDU diskutiert über die Zukunft der Straßenbahn

Mit Blick auf den umweltfreundlichen ÖPNV im Vogtland, bestehend aus Plauener Straßenbahn und regionalen Busunternehmen, könnte aus einer Vision in der Zukunft Realität werden. Die Rede ist von einer Verkehrsgesellschaft.

Und genau dieses, von der Plauener CDU-Fraktion angeschobene Projekt, stand im Mittelpunkt der Fraktionssitzung am 10. Januar. Dazu hatten sich die Christdemokraten Landrat Thomas Hennig eingeladen.

„Die wirtschaftliche Sicherung der Zukunft der Plauener Straßenbahn und des vogtländischen Busverkehrs sind das A und O“, betonte der CDU-Fraktionsvorsitzende Jörg Schmidt. „Es wäre ein Unding in Zeiten eines wachsenden Ökologie-Verständnisses in der Bevölkerung, wenn solche Verkehrsangebote, die gerade im Interesse einer sauberen Umwelt sind, durch wirtschaftliche Zwänge zum Stillstand kämen.“

Landrat Thomas Hennig könnte sich vorstellen, den Vorstoß der Plauener CDU zu begleiten. Hennig dazu „Zuerst müsse konkret geprüft werden, welche Möglichkeiten für eine Verkehrsgesellschaft im Vogtland bestünden. Dabei geht es neben rechtlichen Fragen auch ums Geld.“ Es müsse Klarheit erzielt werden, welche Chancen sich hieraus für das Projekt ergäben.

Alle Beteiligten waren sich einig, im Interesse des Umweltschutzes und eines praktikablen ÖPNV für die Bürger, wäre eine Verkehrsgesellschaft Vogtland mit Straßenbahn und Bus eine denkbare Lösung.

Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender

Plauen, 12.01.2023